

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Sambang Warga Desa Sukamaju

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

May 25, 2024 - 08:39



Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Sambang Warga Desa Sukamaju

Sukabumi - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kapolsek Nyalindung melaksanakan kegiatan sambang warga yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA

Sudiro. Acara ini berlangsung di Kampung Cikarang, RT 02/02, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat yang hadir. Adapun poin-poin himbauan tersebut adalah sebagai berikut:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga Desa Sukamaju dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah desa dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Partisipasi aktif dari warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Menjaga Kebersihan dan Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam. Kebersihan lingkungan yang terjaga dengan baik dapat mengurangi risiko bencana dan menciptakan lingkungan yang sehat.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Untuk mengurangi risiko terjadinya kejahatan, warga disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin kuat sehingga wilayah Desa Sukamaju menjadi lebih aman dan nyaman untuk ditinggali.

Acara yang berlangsung di Kampung Cikarang ini mendapat respon positif dari warga setempat. Mereka menyambut baik dan siap berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi tanya jawab antara Bhabinkamtibmas dan warga, yang dimanfaatkan untuk menyampaikan berbagai masukan dan keluhan terkait situasi Kamtibmas di Desa Sukamaju.